



VOL. 2865 Rotary International

「奉仕の心・和を広げようロータリー」

第2865回例会 2025.10.8
ソング「我等の生業」



富士ロータリークラブ **WEEKLY**

<http://fiji-rc.com/>

例会日：毎週水曜日 12:30
例会場：ホテルグランド富士
TEL(0545)61-0360
事務所：〒416-0913 富士市平垣本町8-1
ホテルグランド富士内
会長：吉田 浩之
副会長：榮賀 明
幹事：塩谷 知一
副幹事：佐野 力哉

会長挨拶

吉田 浩之



皆さんこんにちは

本日は富士ロータリークラブ例会に出席いただきありがとうございます。

今日台風22号別名ハーロンとついているようですが今日もっとも静岡県に接近しているようです。大型台風のできる季節なので皆さん油断しないように注意しましょう。昨夜突然ノーベル生理学・医学賞の発表がありました。大阪大学特任教授であります坂口志文先生です。難しそうでよくわかりませんが、関節リウマチ又アレルギーなどの自己免疫の研究が認められたようです。病気を持っている方々が一刻も早く治療ができ完治できるといいですね期待したいです。

又政治の世界も台風が来ているようで石破政権が一年たらずで終わりをつげまして次に総理大臣になりそうな方は先日自民党総裁に選出された奈良県橿原市出身の高市早苗衆議院議員であります女性で初めての総理大臣に大いに期待したいと思います。

去る10月5日(日)には、長泉町の米山梅吉記念館にて世話クラブカウンセラー研修会が開かれました。富士クラブからはカウンセラーの池田大祐さんと米山奨学生のショジエホ君が参加いたしました。長時間にわたりまして中身の濃い研修だったかと思います。ご苦労様でした。又

例会プログラム予告

10月22日 米山記念館にて例会・見学

11月5日 卓話

後ほど報告があると思います。

同日毎年恒例になりましたシャインマスカット狩りに参加された方々朝早くからご苦労様でした。雨が少なかつたせいなのかほんとうに甘さの違うブドウでした。美味しかったです。そしてその後リニア新幹線見学センターにも寄りまして、超電導磁石など使ったパフォーマンスなどあり子供達も興味深々でしたありがとうございました。この後いろいろな事業が目白押しになっています。22日(水)移動例会で米山梅吉記念館で例会を行います。23日(木)には富士地区3RC合同で食料支援活動が行われます。24日(金)には3RCクラブボリオ撲滅チャリティーコンサートがロゼシアターで行われます。皆さんご協力の程宜しくお願い致します。

本日は職業奉仕委員会です。田邊委員長宜しくお願い致します。挨拶終わります。

親睦委員会

榮賀 明

会員誕生日	田 村 洋	10.17
家族誕生日	鈴木 喜美子	10.21
結婚記念日	石橋 広明	10.10
入会記念日	植田 真晴	10.14



お誕生日
おめでとう
ございます

★私のスマイル

川村統勇君 沼東同期会に出席して自分だけが年を取ったわけではないと安心しました。

井出清章君 先週のかりがね堤はコスモスと彼岸花が満開で大勢の人々で賑っておりました。残暑が厳しい中秋を少し感じました。

榮賀 明君 シャインマスカット狩り楽しかったです。吉田会長ドライバー心付けありがとうございました。(10,000円位)

吉田浩之君 10月5日日曜日にシャインマスカット狩り

1日楽しいバス旅行でした。準備された皆さんありがとうございました。

又お願いします。

田邊登崇君 先日、シャインマスカット狩りに参加させて頂きました。久々に楽しい時間を過ごせました。

吉野榮司君 シャインマスカット狩りにご参加の皆様、ご苦労様でした。楽しかったですね。来年も企画お願い申し上げます。

本日合計 ￥10,000 7月からの累計 ￥110,360

出席報告

石井 肇

2865回

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
30名	27名	8名	19名	70.3%

2863回 9/17確定

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
30名	27名	5名	22名	81.4%

クラブフォーラム 職業奉仕

職業奉仕委員長 田邊登崇

ロータリークラブの四つの奉仕活動の中でも「職業奉仕」は、私たちの専門性や職業倫理を社会に活かす重要な役割を担っています。私自身職業奉仕の意義は正直理解できておりませんが、本日のフォーラムで、皆様のご意見を参考に職業奉仕の意義を再認識し、クラブとしてどのように取り組むべきかを考えていきたいと思います。

ロータリークラブにおける職業奉仕とは、会員一人ひとりが自らの職業を通して社会に貢献することであり、これは単に仕事をするだけでなく、高い倫理観を持ち、公正な判断や誠実な行動を心がけることを意味します。ロータリーの「四つのテスト」も職業奉仕の根幹となる指針です。

- 真実かどうか
- みんなに公平か
- 好意と友情を深めるか
- みんなのためになるかどうか

職業奉仕の推進には、クラブ内での意識共有と計画的な活動が不可欠ではありますが、今まで職場見学が多く行われていたように思います。そんな中、昨年は王子マテリア様のご協力のもと、富士市立高校の生徒に職場体験の機会を設けました。

このような若者への職業体験の機会を提供したり、また職業倫理に関するセミナーを企画するなど、地域社会に根ざした取り組みができればとても良いと思います。

職業奉仕は、ロータリークラブの原点ともいえる活動です。私たち一人ひとりが自らの職業を通じて社会に良い影響を与えることが、クラブの価値を高め、地域社会の発展につながるのだと思います。

そこで皆様に討論していただきたいことは、

1. 今年も可能であれば王子マテリア様のご協力のもと、富士市立高校の生徒との職業体験を提供したいと思っておりますが、この事業を継続していくべきかどうか。
2. 継続するのであれば、どのような形で継続することが望ましいと考えるか。(e.g.王子マテリア以外の企業様にご協力いただくなど)
3. 皆様の職業の専門性をもって、どのような奉仕をどのような形で提供できるのか。

これらについてのご意見をいただければと思います。

ADグループ

質問内容①

今年も富士市立高校の生徒との職業体験を提供する予定で調整していますが、この事業を継続していくべきかどうか。



①仕事に対する見方が変わる。

市立も喜んでいるのでは。生徒も企業も大歓迎。

②会員or会員以外企業も広く専門性ある人の講演。(南谷さん
コーデーネート) 予算取り
CNに 場(地場産業) 富士見高も

③高校生→介護人材 そのパイプを作る。外付
受入先

BCグループ

質問内容②

継続するのであれば、どのような形で継続することが望ましいでしょうか。



①卒業生たちがUターンなどで富士に戻って来れるように事業の継続は必要。市立高に限らずこの事業は大事だと思う。他の高校にも経験してもらえば定着するのではないか。企業のアピールが大事なので様々な職種を経験してもらいたい(生徒に伝わるように)

③吉原工業高とコミュニケーションの場を持っている(静岡ガス)
メンバー内で企業さんを募る

Eグループ

質問内容③

皆様の職業において、どのような職業奉仕をどのような形で提供できましょうか。



①高校生とのつながり少ないとありがたい(将来的の採用にも)

地場産業(紙産業)への理解を若い人に も できる(継続すべき)

②高校からの(職場体験に関する)ニーズも聞いて、反映する。

小中学校だと見学となってしまうので高校生以上が好ましい

③「見学」ではなく「体験型」

王子→紙をすぐ工程
建設→安全訓練